

Table ronde des HEI

Activité Midi d'actualité, organisée par le Centre interdisciplinaire de recherche sur l'Afrique et le Moyen-Orient (CIRAM)

La crise en Centrafrique

Le CIRAM vous invite chaleureusement à venir débattre de ces questions et de toutes celles que vous avez sur cette crise au cours de son tout premier midi d'actualité.



Introduction aux débats

Arsène Brice Bado, doctorant, Département de science politique
Alain-Guy Tachou, doctorant, Faculté de droit

Modérateurs

Marie Brossier, professeure, Département de science politique
Julia Grignon, professeure, Faculté de droit
Arsène Brice Bado, doctorant, Département de science politique
Alain-Guy Tachou, doctorant, Faculté de droit

Synopsis : Pays d'Afrique centrale situé aux confins du Tchad, du Soudan, du Sud Soudan, de la République démocratique du Congo et du Cameroun, la Centrafrique, ancienne colonie française indépendante depuis 1960, fait face depuis 2013 à sa troisième guerre civile. Après une escalade de la violence consécutive à la prise de pouvoir par une milice à majorité musulmane, cette crise, aux ramifications endogènes et exogènes est de nouveau au devant de l'actualité depuis l'autorisation par l'ONU, le 5 décembre 2013, d'une intervention internationale sous l'égide de la France qui peine à la résorber. Que se passe-t-il en Centrafrique? Contre qui et pourquoi les centrafricains se battent-ils ? Quelles sont les chances de succès de l'intervention internationale dirigée par la puissance colonisatrice d'hier ?

Lundi 20 janvier 2014
de 11 h 30 à 13 h

Salle 3470, Pavillon Charles-De Koninck

Information :
ciram@hei.ulaval.ca



**HAUTES ÉTUDES
INTERNATIONALES**
Comprendre. Débattre. Agir.